

## L'EAC disposée à accueillir le Sud-Soudan en son sein dès juillet

Arrib News, 30/05/2011 - Source Xinhua Les États d'Afrique de l'Est sont disposés à accueillir le Sud-Soudan au sein de la Communauté de l'Afrique de l'Est (East African Community, EAC) dès l'achèvement de son processus de sécession du Nord du pays en juillet, a déclaré ce week-end un haut responsable de l'EAC. La vice-secrétaire générale en charge de la coordination politique Beatrice Kiraso a déclaré aux centaines de personnes participant à la huitième session de la Cour pour la paix de Tegla Loroupe dans le district de Moroto, dans le Nord-Est de l'Ouganda, que le Sud-Soudan avait fait part de son intérêt pour l'adhésion à ce bloc régional.

«Maintenant que le Sud-Soudan a accédé à l'indépendance, l'EAC nous avons hâte de vous accueillir au sein de la communauté», a-t-elle déclaré. Le Sud-Soudan a voté massivement en faveur de la sécession du Nord lors d'un référendum en janvier de cette année. La région devrait être déclarée officiellement indépendante en juillet. Le Sud-Soudan est l'un des principaux partenaires commerciaux de l'EAC, bloc régional qui regroupe jusqu'à présent cinq pays : l'Ouganda, le Kenya, la Tanzanie, le Rwanda et le Burundi. L'Ouganda a dépassé le Kenya comme premier partenaire commercial du Sud-Soudan. Les exportations ougandaises vers le Sud-Soudan se sont élevées à 187 millions de dollars, contre 184 millions de dollars pour celles du Kenya. Toutefois, le Kenya reste le principal investisseur à Juba, capitale du Sud-Soudan, dont les autorités se tournent de plus en plus vers l'Afrique sub-saharienne, en particulier vers l'Afrique de l'Est, en matière de relations économiques, culturelles et politiques.